

## **BAB V PENUTUP**

### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti, maka dapat diambil kesimpulan bahwa Masyarakat Desa Matahora Kabupaten Wakatobi belum mengetahui keberadaan bank syariah di wakatobi, dan masyarakat yang tahu tentang Perbankan Syariah tidak sepenuhnya mengetahui tentang perbankan syariah dan produk-produknya. Artinya tingkat pengetahuan masyarakat Desa Matahora kecamatan wangi-wangi selatan tentang perbankan syariah masih dikatakan sangat rendah begitu juga dengan produk-produknya. Kurangnya pengetahuan dari masyarakat dikarenakan minimnya informasi yang didapatkan dari pihak bank syariah maupun media-media seperti televisi, media cetak serta media sosial yang menyebabkan masyarakat tidak mengetahui apa itu bank syariah serta produk apa saja yang ada di bank syariah.

### **5.2 Saran**

Adapun saran yang peneliti tujukan bagi pihak perbankan syariah demi kemajuan dan perkembangan bank syariah yaitu

1. Bank Syariah harus meningkatkan sosialisasi tentang perbankan syariah dengan memberikan pengetahuan ke masyarakat baik itu produk dan jasa yang ada di bank syariah.
2. Memberikan promosi-promosi melalui media-media baik

media elektronik maupun media cetak. Promosi secara langsung juga dapat dilakukan dengan mengadakan seminar-seminar yang memperkenalkan perbankan syariah seperti produk-produk dan jasa yang ada di bank syariah, sehingga promosi yang menarik dari bank syariah dapat menarik minat masyarakat untuk beralih menggunakan bank syariah.

### **5.3 Limitasi Penelitian**

Limitasi atau kelemahan pada penelitian ini adalah pada saat proses penelitian. Peneliti menyadari bahwa dalam suatu penelitian pasti terdapat kekurangan ataupun kelemahan, salah satunya adalah pada saat melakukan sesi wawancara kepada responden penelitian. Yang dimana pada saat peneliti memberikan pertanyaan terkadang responden tidak memahami apa maksud dari pertanyaan tersebut sehingga jawaban yang mereka berikan tidak sesuai dengan yang diinginkan oleh peneliti. Sehingga, peneliti harus menjelaskan lagi maksud ataupun tujuan dari pertanyaan tersebut sehingga bisa mendapatkan jawaban responden yang diinginkan oleh peneliti.